
MOÇÃO Nº 07/2019 

  

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores. 

 

 

Os Vereadores Marcos Baldo, Denilso Francisco Vicentin, Edenilson Slaviero, 

Jhoni Zortéa, Juliano Junior Kasper, Márcio Maximino Bortoloto, Mário Francisco Pissaia, 

Vlademir Oro e Volmir Adelar Casagrande, vêm respeitosamente, depois de cumpridas as 

formalidades legais e regimentais, apresentar e requerer, se aprovada for, o envio de cópia da 

presente MOÇÃO DE APELO ao Secretário de Saúde do Estado de Santa Catarina, Sr. Henton 

de Souza Zeferino, ao Governador do Estado de Santa Catarina, Exmo. Sr. Carlos Moisés da 

Silva e a Bancada de Deputados Estaduais do Oeste, nos seguintes termos: 

 

Sabe-se da imensa dificuldade em manter os estoques de sangue em dia nas 

unidades do HEMOSC de Santa Catarina e, algumas vezes, o mesmo até chega a faltar, afetando 

o atendimento nos Hospitais e Clínicas. 

Considerando a distância da unidade do HEMOSC de Chapecó com os 

municípios do Extremo Oeste, pertencentes à Microrregião de São Miguel do Oeste, dificultando 

tanto a doação de sangue pelos moradores desta microrregião, quanto à distribuição e o 

atendimento das emergências e, ainda, o elevado dispêndio dos municípios com deslocamentos e 

alimentação dos doadores; 

Considerando que uma unidade do HEMOSC mais centralizada e próxima 

destes municípios com certeza aumentaria, em muito, o número de doadores e ainda o número de 

doações por doador, pois é sabido que muitas pessoas deixam de efetuar a doação em virtude da 

distância a ser percorrida, do elevado tempo que isto acarreta, além dos empecilhos que isto 

causa para quem é empregado e mesmo para os demais; 

Considerando que a região do Extremo Oeste conta com a estrutura referência 

do Hospital Regional Terezinha Gaio Basso, instalado no município polo de São Miguel do 

Oeste, vindo a ser o local com a logística ideal para a instalação de uma unidade do HEMOSC 

para atender a demanda dos municípios que já tem como referência o referido Hospital, vindo a 

oferecer enormes benefícios econômicos, e principalmente humanos, pelo atendimento mais ágil 

nas emergências e causando menos empecilhos para os doadores, o que sem dúvidas elevará em 

muito a doação de sangue em nossa região. 

Pelo exposto, APELAMOS: 



PELA IMPLANTAÇÃO DE UMA UNIDADE COMPLETA DO HEMOSC 

JUNTO AO HOSPITAL REGIONAL TEREZINHA GAIO BASSO EM SÃO MIGUEL DO 

OESTE, PARA ATENDER A DEMANDA DOS MUNICÍPIOS PERTENCENTES A ESTA 

MICRORREGIÃO DO EXTREMO OESTE CATARINENSE. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 11 de março de 2019. 
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